

ABSTRAK

Rahimah. 2013. *Gambaran pengetahuan orangtua tentang bahaya pernikahan dini pada kehamilan di Wilayah Kelurahan Kelayan Timur Banjarmasin Selatan Tahun 2013*. Karya Tulis ilmiah. Banjarmasin: Akademi Kebidanan Sari Mulia. Pembimbing I M. Basit, S.Kep., M.M dan pembimbing II dr. H. Syamsul Arifin, M.Pd. Masalah yang di teliti yaitu pernikahan dini perlu mendapat perhatian yang sungguh-sungguh dari semua pihak khususnya kepada orangtua. Objek dalam penelitian ini adalah 100 sampel yaitu orangtua yang mempunyai anak umur kurang 20 tahun. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana gambaran pengetahuan orangtua tentang bahaya pernikahan dini pada kehamilan di wilayah kelurahan Kelayan Timur Banjarmasin Selatan. Metode penelitian yang digunakan adalah *diskriptif kuantitatif*. Metode dalam pengambilan sampel ini adalah *Non Random* (bukan secara acak), dengan teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive sampling*. Hasil penelitian ini bahwa gambaran pengetahuan orangtua tentang bahaya pernikahan dini pada kehamilan di Wilayah Kelurahan Kelayan Timur Banjarmasin Selatan mempunyai pengetahuan kurang (41%). Sedangkan berdasarkan karakteristik umur mempunyai banyak pengetahuan kurang (42,1%), pendidikan tidak ada pengaruh tampak dampak pengetahuan baik atau kurang yaitu sam (50%), dan pekerjaan mempunyai banyak pengetahuan baik (100%) terhadap bahaya pernikahan dini pada kehamilan. Kesimpulan penelitian ini yaitu kurangnya pengetahuan orangtua tentang bahaya pernikahan dini pada kehamilan, sebagian besar orangtua yang dijadikan sampel merupakan ibu rumah tangga sehingga orangtua jarang bersosialisasi, minimnya informasi, dan faktor-faktor yang mendasari bagaimana seseorang dalam memperoleh suatu pengetahuan. Saran dari hasil penelitian ini yaitu bagi tenaga kesehatan yang bertugas diwilayah keurahan kelayan timur diharapkan dapat memberikan informasi kesehatan khususnya bahaya pernikahan dini melalui konseling, leaflet, poster, dan lainnya untuk meningkatkan pengetahuan tentang bahaya pernikahan dini pada kehamilan.

Kata Kunci: Pengetahuan orangtua, Bahaya pernikahan dini pada kehamilan